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L'anno duemilasedici , il giomo ventottc del mese di novembre

Gittà di Trani
Medaglia cl'Aryento at Merito Civile

PROVINCIA B T

Deliberazione di Consiglio Comunale

Argomento iscritto al n. 2 dell'ordine del giorno della seduta del 28 t 11 t2016

, alle ore 16,09

prescritte dal

ordinaria

vigente Regolamentodel

in adunanza ....p.u.p-9J-99...

Aw, Fabrizio Ferrante

dott. Carlo Casalino

risultano pre€enti o assenti i Consiglieri Comunali come

18) Tolomeo Tiziana x
l9l Lovecchio Pietro x

20) Loconte Giovanni x

21) Capone Luciana x
22) Laurora Francesco x
23) Briguglio Domenico x

24) Cirillo Luigi x

25) Lops Michele x
26) Di Lernla Luisa x
27) Mèra Raffaella x

28) Lapi Nicola x

29) Corrado Giuseppe x

30) Oe Toma Pasquale x
31) Lima Raimondo x
32) Procacci cataldo x
33) Cinquepalmi Maria Grazia x

nella sala delle adunanze Consiliari, previo esaurimento delle fomalità

Consiglio Comunale, si è riunito il CONSIGLIO COmUNALE in via

seconda convocazione, sotto la Presidenza del Sig.

con I'assistenza del Segretario Genefale Dott

All'inizio dell'argomento in oggetto alle ore 18,10

appresso indicati :

N. 84 del Reg.

Og g etto:
Proposta di mozione ai sensi dell'art.25 del Regolamento C.C.- Recèpimento
L.166/2016 " Disposizioni concernenti la donazione e la distribuzione di

prodotti alimentari e farmaceutici ai fini della solidarietà sociale e per la
limitazioe degli sprechi" attraverso moditica Regolamento dei Tributi.

Data: 28 I 1'l I 20'16

Ptor€nrÈ I Asr€nt!

l) Botaro Amedeo x

2) Florio Antonio x

3) Papagni Antonella x

4) Laurora Carlo x

5l Tomasicchio Emanuele x

6) Ferrante Fabrizio x
7) Laurora Tommaso x

8) Avantario Carlo x

9) Cormio Patrizia x
l0l Marinaro Giacomo x

I l) De Laurentis Domenico x

l2) Ventura Nicola x

r3) Nenna Marina x

14) Amoruso Leo x

l5) Baresi Anna Maria x

16) DiTondo Diego x
l7) Zitoli Francesca x

Totale presenli n. 25 fotale assenti n.



Il Presidente Ferrante presenta al Consiglio Comunale la proposta di mozione a firma
del Consigliere Lima, Capogruppo Consiliare FDI-AN, munita del visto di "Nulla osta sorto il
profilo procedimentale, iscritto al punto 2 dell'ordine del giorno, avente per oggetto: "Proposta di
mozione ai sensi dell'art.25 del Regolamento C.C. - Recepimento L.16612016 "Disposizioni
concernenti la donazione e la distribuzione di prodotti alimentari e farmaceutici ai fini della
solidarietà sociale e per la limitazione degli sprechi" attraver.so modifica Regolamento dei
Tributi.", e depositata agli atti del Consiglio.

Entra in aula il Consigliere Florio. per cui i presenti sono 26.

Il Presidente cede la parola al proponente Consigliere Lima il quale relaziona in merito
alla propost4 come da resocontazione dattiloscritta allegata.

Si allontana il Presidente ed assume le funzioni il Consigliere Anziano Avantario. per cui i
presenti sono 25.

Apertasi la discussione inten iene il Consigliere De Laurentis, come da rrsocontazione
dattiloscritta allegata.

Entrano in aula i Consiglieri Procacci e Cinquepalmi, per cui i presenti sono 27.

Seguono gli interventi dei Consiglieri Briguglio * Loconte - De Toma, come da allegata
resoconlazione dattiloscritta.

Sono rientrati. nel corso di detti inten enti, il Sindaco, il Consigliere Conado, il Presidente
che riassume le funzioni; per cui i presenti in aula passano da27 al}.

La discussione prosegue con gli inten'enti dei Consiglieri Cinquepalmi - Tomasicchio -
Tolomeo - Avantario - Laurora C, - Corrado - Laurora F.sco - Barresi. come da allesata
resocontazione dattiloscritta.

Quindi, per dichiarazioni di voto, favorevole alla proposta in esame, seguono gli interventi
dei Consiglieri Briguglio - I)e Laurentis - Tolomeo - Loconte - Laurora F.sco - De Toma.
come da allegata resocontazione dattiloscritta.

Si sono allontanati dall'aula i Consiglieri Florio - Amoruso e Di Lernia, per cui i presenti
sono 27.

Il Presidente, non essendoci altri interventi, pone in votazione, per appello nominale la
proposta di mozione agli atti ed in discussione.

La votazione ripofa il seguente risultato:

Presenti: n-27
Assenti: n.6 (Florio - Papagni - Laurora T. - Amoruso - Di Lemia - Lapi)
Voti favorevoli: n.27 (Bottaro - Laurora C. - Tomasicchio - Fenante - Avanlario -

Cormio - Marinaro - De Laurentis - Ventura - Nenna - Barresi - Di
Tondo - Zitoli - Tolomeo -Lovecchio - Loconte - Capone - Laurora
F.sco - Briguglio - Cirillo - Lops - Mena - Corrado - De Toma -
Lima - Procacci - Cinquepalmi)



La proposta di mozione viene dichiarata approvata, all'unanimità dai 27 Consiglieri presenti
e votanti.

Penanto,

IL CONSIGLIO COMUNALE

Vista la mozione agli atti, a firma del Consigliere Lima, Capogruppo Consiliare FDI-AN, avente
per oggetlo: "Proposta di mozione ai sensi dell'art.25 del Regolamento C.C. - Recepimento
L.166120I6 "Disposizioni concernenti la donazione e la distribuzione di prodotti alimentari e
farmaceutici ai fini della solidarietà sociale e per la limitazione degli sprechi' attraverso
modifica Regolamento dei Tributi.".

Uditi gli intenrenti dei Consiglieri di cui alla allegata resocontazione dattiloscritta.

Con il risultato della votazione come innanzi accertato e Droclamato dal Presidente.

DELIBERA

Di approvare la seguente mozione come integralmente trascritta:

Premesso che

La "Carta di À4ilano", documento che affronta i temi della denutrizione, della malnutrizione e dello
spreco, presentata durante I'esposizione universale "Erpo 201ó", al suo intemo sancisce il diritto
"di accedere a uria quantità sufficiente di cibo sicuro, sano e nutriente. che soddisfi le necessità
alimentari personali lungo tutto I'arco della vita e permetta una vita attiva": che i sottoscrittori della
Cana di lvfilano, tra cui associazioni, imprese e istiruzioni a nrfti i livelli, si sono ìmpegnati a
"individuare e denunciare le principali criticità nelle varie legislazioni. che disciplinano la
donazione degli alimenti invenduti.. -al fine di recuperare e distribuire le eccedenze" e "creare
strumenti di sostegno in favore delle fasce più deboli della popolazione, anche attraverso il
coordinamento tra gli attori che operano nel settore del recupero e della distribuzione gmtuita delle
eccedenze alimentari".

Visto che

Secondo un recente studio elaboralo dalla Coldiretti il costo determinalo dagli sprechi alimentari
ogni anno in Italia ammonta a 12.5 miliardi di euro da ripartire, percentualmente, tra consumo
(54o)ro). ristorazione (21%), distribuzione commerciale (15%), agricoltura (8%) e trasformazione
(2%); Che sempre secondo lo studio, ogni citladino italiano geîta ogni anno nel bidone della
spazzaft)îa ben 76 chili di prodotti alimentari. Considerato che la Direttiva europea 2008i98/CE
(recepita con D.lgs n. 205/2010) prevede che gli sprechi, anche quelli alimentari, debbano essere
eliminati alla fonte attraverso il riutilizzo, il riciclo, il recupero e solo in ultima istanza
I'eliminazione; che il "Programma nazionale di prevenzione dei rifiuti" e il "Piano nazionale di
prevenzione dello spreco alimentare", entrambi a cura del lvlinistero dell'Ambiente, hanno come
obiettivo la riduzione della quantità di rifiuti biodegradabili avviati allo smaltimento; che la L.
155/03 "del Buon Samaritano" disciplina il processo di distribuzione dei prodotti alimentari ai fini
della solidarietà sociale.



Tenuto conto che

è stata recentemente approvata la L. 19 agosto 2016 n. 166 "Disposizioni concementi la donazione e
la distribuzione di prodotti alimentari e farmaceutici ai fini della solidarietà sociale e per la
limitazione degli sprechi" (pubblicala in Gazzetta Ufficiale n.202 del 30 agosto 2016); che detta
disposizione prevede benefici fiscali per chi cede a tiîolo gratuito prodotti alimentari agli indigenti
artraverso la riduzione della Tari (Tassa Rifiuli) da parte dei Comuni in proporzione alla quantilà,
debitamente certificata, dei beni e dei prodotti oggetto della donazione;

Considerato

altresì che nel nostro comune vi è una crescente richiesta di sostegno agli uffici comunali e alle
locali associazioni di volontariato da parte delle fasce sociali più deboli della popolazione per
soddisfare i bisogni primari. lra cui I'alimentazione; che è inoltre necessario contribuire
fattivamente alla riduzione dello spreco alimentare in sostegno dei più deboli della nostra comunità
locale.

Tutto ciò premesso si chiede all'amministrazione di :

' adotîare i provvedimenti necessari al fine di modificare il "Regolamento per la disciplina
dell'lmposta unica comunale" per prevedere la riduzione sulla Tari per gli operatori commerciali
del nostro territorio comunale che consegnano alle associazioni di volontariato il cibo da distribuire
ai bisognosi;

. definime compiutamente l'attuazione attraverso un regolamenîo attuativo;

'realizzare ed animare una adeguata campagna di informazione che coinvolga associazioni,
operatori commerciali e ci$adini.



Consiglio Comunale di Trani

28 novembre 2016

PUNTO N. 2 ALL'O.D.G.:'.RECEPIMENTO L. 16612016 <<DISPOSIZIONI
CONCERNENTI LA DONAZIONE E LA DISTRIBUZIONE DI PRODOTTI
ALIMENTARI E FARMACEUTICI AI FINI DELLA SOLIDARIETÀ
SOCIALE E PER LA LTMITAZIONE DEGLI SPRECHI>> ATTRAVERSO
LA MODIFICA DEL REGOLAMENTO DEI TRIBUTI".

FERRANTE FABRIZIO - Presidente
Si passa al successivo punto ordine del giorno. Allora, il successivo punto all'ordine del giorno. ,.
Consiglieri, per piacere prendere posto. Allora, è una mozione ai sensi dell'art. 25 del
regolamento: "Recepimento L. 166/2016 <<Disposizioni concementi la donazione e la
distribuzione dÍ prodotti alimentari e farmaceutici ai finí delÌa solídarietà sociale e per Ia

limitazione degli sprechi>> attraverso Ia modifica del Rego.lamento dei Tributí", Il proponente di
questa mozione è iì Consigliere Lima che invito a relazionare in merito. Numero?

INTERVENTO
(fuori microfono)

FERRANTE FABRIZIO - Presidente
44, prego. Lima

LIMA RAIMONDO - Consigliere Comunale
Sì, grazie Presidente. Colleghi Consiglieri, questa è una proposta, penso che avete avuto modo di
leggerla. Ho ascoltato i preliminari anche di diversi Consiglieri di maggiora-nza. È evidente a tutti
il clima di crisi che si respira in città. Questa, dicìamo, è una risposta che si rrrol dare sia ai
cittadini che comunque sono in reale crisi alimentare e nello stesso tempo, diciamo, rispondere a
quella che, diciamo, la lctta allo spreco alimentare. Con questa proposta di mozione l-uol essere

un recepimento della legge 166 di agosto 2016 con la quale, appunto, chiedo il recepimento in
materia di donazione e distribuzione sia di prodotti alimentari che prodotti farmaceutici, contro
ura riduzione della TARI, sia per g1i esercenti, sia per le associazioni che per i cittadini. Quindi
una risposta sia, diciamo, alle attività commerciali a coloro i quali si trovano a pagare una TARI
eccessir-a, sia alle famiglie bisognose che, diciamo, necessitano delle risposte. Quindi con Ia

mozione chiedo di adottare i prol'l.edimenti, tutti i pro!'vedimenti necessari all'amministrazione
tali, appunto, da modificare il regolamento TARI e quindi dare una risposta sia alle attivita
commerciali, sia ai cittadini, sia alle famiglie tranesi più bisoglose. Penso di essere stato

esauriente. Grazie.

AVANTARIO CARLO - Vice Presidente
,14. No, nr 1 1.

DE LAURENTIS DOMEMCO - Consigliere Comunale
Grazie Presidente. Ho letto con favore L'intervento, quindi la mozione presentata dal Ccnsigliere
del gruppo FratelLi d'Italia. È una mozione che recepisce I'an. 17 deìla legge, appunto, 166/2016,

di recente approvazione. Credo che sia di settembre come pubblicazione sulla Gazzetta Lrfficiale.
L'art- 77 dà la possibilità ai comuni di prevedere delle riduzioni della tariffa, Però se andiamo a
leggere ì'an. 17 ci dice anche che il comune può applicare un coefficiente di riduzione della
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tariffa proporzionale alla qualità debitamente certificata dei beni dei prodotti dtirati dalla vendiu
e oggetto, quindi, di donazione. Io pongo un problema di carattere pratico. Ho provaro a \.edere
in altri Comuni se per caso è stata già applicata questa norma e al di là delle buone intenzioni, in
questo momento, non hc visto nessun regolamento. Personalmente non saprei in questo
momento come poter regolamentare chi dovrebbe certificare, chi dovrebbe certificare 1a quantità
dei prodotti donati e così via. Però è chiaro che è una disposizione di legge che ritengo che sia

possibile recepire nel regolamento. \rogiio approf,rttare dell'occasione che giovedì, ad esempio, la
Terza Commissione, quindi il Presidente della Terza Commissione, ha convocato una
Commissione consiliare aperta per discutere il nuovo Regolamento sulla TARI. E nell'occasione,
così come nel precedente Consiglio Comunale ho anticipato che, appunto, tutti quelli che
vogliono presentare delle proposte è possibile farlo in modo che la revisione del Regolamento sia

discussa e trattata in maniera organica e non singoli interventi. Ad esempio, anche f intervento
che ho sentito fare durante i prelirninari dal Corxigliere De Toma, riguardo alla riduzione della
Tari per chi fa impianti di r.ideo sorvegÌiarza, che quindi...

INTERVENTO
(fuori mícrofono)

DE I-A,URENTIS DOMENICO - Consigliere Comunale
.A.gevcÌazioni. Io ad esempio...

INTERVENTO
(fuori microfono)

DE LAURINTIS DOMEMCO - Consigliere Comunale
Io invece la intendo che, ad esempio, un'agevolazione del tipo sulla Tari per chi fa interventi di
installazioni di impianti r.ideo scn'eglianza, potrebbe essere un incentivo per ammonizzare il
costo dell'impianto. Magari chiaramente fissiamo un lirnite entro il quale è possibile scaricarlo.
Ricordo che questo tipo di pror.vedimento è stato già adottato fur altri comuni, quello per quanto
riguarda la lideo son€glianza, così come potrebbe essere recepito anche quello riguardo il
conferimento di beni e farmaci per, appunto, solidarietà. Quindi in quesro caso penso che la
Comrnissione giovedì sarà sicuranente pronta a discuterla e ad inserirla chiaramente con gli
opportuni consigli che potrà dare il dirigente che abbiamo invitato nella riunione, per come poter
applicare nel regolamento tutte questo tipo di ager-olazioni. Qlildi parliamo sia del regolamento
proposto, della modifica proposta da Lima, quella proposta da De Toma, così ci sono altre
proposte dal Consigliere Procacci, dal Consigliere Zitoli. Ci sono una serie di proposte che

vogliamo inserire nel regolamento proprio per andare incontro ad imprenditori che fanno
raccolta difflerenziata, quelli che haano difficoità a raggiungere punti di conferimento, chi
appunto inr-este nella videoson-eglianza e nonché per tutte le famiglie che sono in situazioni
disagiata, ancorando dal prossimo anno le agevolazioni non piìr a presentazioni di dichiarazioni di
redditi o altro ma ancorandole a dati ben certi che sono quelli dei dati ISEE che sono cenificati e
quindi facilmente reperibili sul sito dell'INPS. In questo senso ritengo che... chiedo al

Consigliere Lima se r,uole ritirare la mozione per poterla discutere nell'ambito della discussione

generale del Regolamento. Se ciò non fosse possibiìe, io ritengo che in questo momento non sia il
caso di approvare proposte spot senza inserirle in maniera organica nel regolamento. Anche
perché il Dirigente ci dorrebbe anche certificare la compatibilità con il bilancio, le coperture
finanziarie, perché tutte le agevolazion che noi andremo a proporre dowanno essere coperte da
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un'apposita posta nel bilancio che der.e coprire ìe agevolazioni. Quiridi in questo senso ritengo
che debba essere fatto un discorso piu organico, Grazie.

AVANTARIO CARLO - Vice Presidente

Allora, se lei Ia ritira.. .

INTERVENTO
(fuori microfono)

AVANTARIO CARLO - Vice Presidente
Alla fine. Allora la parola al nr 19.

BRIGUGLIO DOMEMCO - Consigliere Comunale
Grazie Presidente. Intanto iì benvenuto al nuovo Assessore è doveroso da parte mia e dalla forza
politica che rappresento. Quindi buon lavoro Assessore. Sicuramente questa proposta di
deliberazione di Consiglio Comunale che il collega Lima ha posto all'attenzione del consiglio è

una proposta che va tenuta in considerazione. È una proposta che va tenuta in considerazione
però se c'è la motivazìone a poter portare avanti, con un voto anche della maggioranza a questa

delibera. Però come ha detto il capogruppo che mi ha preceduto, I'amministrazione in questo

momento non è pronta non ad eccepire questa proposta, non è pronta fisicamente, materialmente
a portarla. Il suggerimento che aveva dato il capogruppo è quello che faccio anche mio e chiedo
alla forza politica di ritirare questo pror,wedimento e ripresentarlo dopo giovedì che ci sarà la
commissione per poter essere certi che questo prow'edimento possa avere un buon fine. Perché
se questo è un gioco deÌle parti, sapendo che non abbiamo autorizzazioni, non abbiamo bilanci e

non abbiamo quant'altro per potersi fare pubblicita, beh, a quel pulto io direi e ne porei dire
tantissime. Siccome non penso che questo prorvedimento sia oggetto di tale mentalità sarebbe

più opportuno, Consigliere Lima, arrir-are a giovedì, vedere cosa succede nella Commissione

approfondire tutto e al primo ConsìgLio Comunale utile io...

INTERVENTO
(fuori mícrofono)

BRIGUGIIO DOMENICO - Consigliere Comunale
Sono d'accordo, però ci devono essere-. .

INTERVENTO
(fuoi microfono)

BRIGUGLIO DOME{ICO - Consigliere Cornunale
Ci devono essere i presupposti che in questo momento possiamo anche, avendo carte alla mano e
conti alla mano, potrebbe migliorare o ampliare addirittura, In questa maniera non abbiamo oggi
questa possibilità. Io, come forza politica, le chiedo il ritiro e le dico che al primo Consigìio utile e

se ci dovesse essere molta distanza da giovedì un monotematico dopo che abbiamo avuto, che
I'amministrazione abbia recepito tutte le possibiìità di dare atto a questo progetto che

sicuramente è valido. Grazie.

AVANTARIO CARLO - Vice Presidente
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Nr 18. I\.{icrofono

LOCONTÌ GIOVANNI - Consigliere Comunale
Buonasera a tutti. Auguri al nuovo Assessore al contenzioso. Volel-o giusto fare un breve
inten-ento affinché non venga, come dire, creata confusione relativa sia alla proposta fatta dal
Consigliere Lima e sia all'art. 17 della legge richiamata. Cioè nel senso che comunque la legge e
quindi il Regolamento eventualmente si andrà a predispone, non può prevedere la riduzione
della TARI a favore delle famiglie, né tanto meno per l'uso domestico in quanto è chiaramente
indicato che può, questo risparmio eventuale della TARI o su altre imposte, essere riferite solo ed

esclusiramente delle attività produuive ed industriali. Quindi non dobbiamo creare conlìrsione,
cioè la gente non deve pensare che magari con I'approvazione di questo regolamento va a

risparmiare un domani sulla TARI. GIi unici che e\.entualmente potrebbero, palranno
risparmiare sono le industrie. Di contro però, ed è questo che può essere vero ed è vero, ci
potrebbe essere un ritorno di vantaggio a favore. ..

INTERVENTO
(rttori microfono)

LOCONTE GIOVANM - Consigliere Cornunale
Sto specificando, non sto dicendo che è sbagliando, sto specificando. Ci potrebbe essere un
ritorno di favore nell'eventualità in cui effettivamente dovesse essere raccolti questi beni che poi
vengono dìstribuiti che ha bisogno, diciamo, dei beni alimentari o farmaceutici. Quindi, diciamo,
nel.-- come dire, nell'essere d'accordo sul fatto che se si dovesse riuscire a raccogliere dei generi
alimentari o a distribuire la soluzione è ottima, di contro va specificato questo: che non è una
ridlzione TARI per le famiglie. Eventualmente sarà solo ed esclusir-amente una riduzione TARI
per le industrie e le attività commerciali. Grazie.

INTERVHVTO
/fuori microfono)

AVANTARIO CARLO - Vice Presidente
Per favore. La parola al 43. I!{icrofono 43.

INTERVENTO
(fitori microfono)

AVANTARIO CARLO - Vice Presidente
Per favore.

DE TOMA PASQUALE - Consigliere Comunale
Grazie. Sindaco non c'è. Assessori, colleghi Consiglieri, ma io, scusaremi, rni permettete la
battuta? Sembra essere diventata quest'aula la sala degli specchi su cui arrampicarvi quando
qualcuno dell'opposizione propone qualcosa di ottimo come fa il collega Lima di Fratelli d'Italia
oggi. Io pano dall'inten'ento del collega di maggioranza che mi ha preceduro e dice "Bisogna

specificare". N.Ia "Porca miseria", chiedo scusa per "Porca miseria" insomma. Qui c'è scrìtto
"Riduzione TARI per gli operatori commerciali del nostro territorio comunale che consegna

all'assegnazione di rrclontariato cibo da distribuire ai bisognosi. Io.. .
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INTERVENTO
(frtori microfono)

DE TOMA PASQUALE - Consigliere Comunale

Ma infatti. . . lei poi alla fine Consiglìera, noi alla fine voteremo un pror.wedimento nero.. .

AVANTARIO CARLO - Vice Presidente
Dov'è?

DE TOMA PASQUALE - Consigfiere Cornunale
...su bianco- Diciamo noi intendiamo v-otare qualcosa che si dice al microfono, poi noi voteremo
l'atto. Questo è un pror,vedimento di una bontà unica che si rifà, come diceva ii collega Lima, ad

una legge nazionale del 19 agosro 2016, la 166. È un atto di indirizzo che va assolutissimamente

votato oggi prima che si vada poi a discutere giovedì il regolamento. E che i1 regolamento poi
recepirà da parte del dirigente che lo preparrà, da parte dell'amministrazione che vorrà proporlo
quello che noi oggi andiamc a chiedere. E un atto di indirizzo. Cioè noi diciamo. .. poi fra l'altro
noi, consiglio corne quello di oggi, chiediamo che si recepisca un qualcosa che è stato votato il 19

agosto 2016, cioè dal Governo Renzi o sbaglio? No, Renzi che sta gor.ernando adesso? Cioè di che

stiamo parlando? Fra I'altro, se mi dite aspettiamo giovedì per r-edere il regolamento che cosa

prevede, esattamente il contrario vi ho detto... allora a questo punto, il prolwedimento
successivo che io ho letto, forse voi non avete letto, mi rivolgo al consiglio di maggioranza, quello
successivo, programma (inc.) inten enri per il diritto allo studio, al punto sen'izio rnensa, che noi
egregiamente abbiamo affrontato in Quinta Commissione a ribadire quello che diceva l'altra
collega di maggioranza che il lavoro delle Commissioni è proficuo e va, diciamo, avanti in
maniera importante e come forse succedeva in passato in qualche commissione. Voi al punto
"Servizio }Iensa", a fine della pagina, dite, parlate di iniziatir-e di solidarieta per la destinazione
del cibo ad Enti assistenziali. Voi lo ribadite nel regolamento che voi proponete che

sicuramente... su cui voterete a favore al prossimo punto, state dicendo qualcosa che il
Consigliere Lima vi sta proponendo. , .

INTERVENTO
(fuori microfono)

DE TOMA PASqUALE - Consigliere Comunale

Consigliera no... Presidente, non voglio essere interrotto, sennò poi mi togliete il tempo.

. . . qualcosa che il Consigliere Lima vi sta proponendo . . .

AVANTARIO CARLO - Vice Presidente
Evitate di dialogare fra di r-oi per favore. Crazie.

DE TOMA PASQUALE - Consigliere Comunale

Grazie Consigliere Avantario. Quindi è un controsenso. Io vi prego di leggere i prorvedimentr
perché.,. allora dovreste ritirare anche il prossimo perché c'è scritto nel piano del diritto allo
studio. Che a 'sto punto, se voi votate contro questo, io a 'sto punto per, diciamo, coerenza, io non
discuterò neanche quest'altro, a meno che non ritirate anche questo. Perché in questo piano allo
studio parlate di queìlo che il Consigliere Lima sta dicendo in quest'atto che vci volete. ,.
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INTERVENTO
(fuori microfono)

DE TOMA PASQUALE - Consigliere Comunale

Quindi io francamente... questi sono dei pron'edimenti cari colleghi, com'è successo in passato

durante le consigliature in cui siamo stati da questa parte in maggioranza e che molti, molti di voi
hanno votato all'unanimità in Consiglio Comunale, io mi sarei atteso anche oggi, su questo
pror-r-edimento uri plauso all'iniziativa seppur veniva da un consiglio di oppcsizione e dire
"Benissimo votiamo". Ma voi sapete quanto cibo purtroppo va buttato? E sapete anche il ritorno
come c'è scritto nella delibera che si avrebbe per Ia riduzione dei rifiuti? Perché è chiaro, questo

sapete tutti che noi compriamo una tale quantità di roba, poi alla fine molta roba la buttiamo
perché non ce la facciamo a mangiarla va in decadimento e quindi poi la buttiamo e quindi
diventa rifiuto. È un prorwedimento che sta andando incontro alle famiglie bisognose, agli
esercenti, ai commercianti che fanno questa donazione, e sappiamo già che i commercianti sono
ipertassati da tasse ormai, diciamo, qui siamo intorno al 650/o. Quindi aiutiamo i comrnercianti,
diamo... per mangiare alle famiglie bisognose, riduciamo i rifiuti. IIa che altro volete? Guardate,

chi... se voi... io mi immagino cosa accadrà perché qualcuno ha detto no, non dobbiamo votare il
prow.edimento del Consigliere Lima perché è un Consigliere di opposizione. Questa è miopia
politica, è ostruzionismo a prescindere... io voterò tre volte sì questo proll'edimento, perché mi
rendo conto che andare. - -

INTERVENTO
(fuori microfono)

DE TOMA PASQUALE - Consigliere Comunale
Consigliere Ar.antario, vengo irterrotto in continuazione.

A\,TANTARIO CARLO - \''ice Presidente - Consigliere
Sì, ma non hanno il microfono. Dai, non hanno il microfono. Prosegue.

DE TOMA PASQUATE - Consigliere Comunale
lo r-oterò denunciando che se dovesse essere ritirato e !-otato in modo conLrario io farei lo stesso

nei confronti dell'altro prolwedimento che a questo punto non andrebbe neanche mai discusso e

quindi molto probabiìmente vi anticipo già che non parteciperò neanche alla discussione. lvfi
esprimerò el-entualmente dopo. .. non sono passati i quindici minuti.. .

FERRANTE FABRIZIO - Presidente
Io ora sono rientrato, non è che sto. . .

DE TOMA PASQUATE - Consigliere Comunale
Ho visto che già si prepara\ra a togliermi la parola. I\'Ii riservo di intervenire ulteriormente in fase

di dichiarazione di voto. Grazie.

FERRANTE FABRIZIO - Presidente
Nr 43. De Toma è già intervenuto. 49 Cinquepalmi, prego.
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CINQUEPALMI MARIA GRAZIA - Consigliere Comunale
Presidente, Consiglieri,..

FERRANTE FABRIZIO - Presidente

Un attimo, ur attimo. Consigliere nr 49 Cinquepalmi. 49 Cinquepalmi. Prego.

CINQUEPALMI MARJA GRAZIA - Consigliere Comunale
Con questa mozione si rrole portare all'attenzione del Consiglio Comunale la modifica del
regolamento TARI che noi comunque a\ievamo già suggerito durante il Consiglio Comunale del
14 settembre. Il 14 settembre entrava in v-igore la legge del 19 agosto 2016, nr 166 contro gli
sprechi alimentari, farmaceutici ed indumenti che appunto prevede agevolazioni in materia di
tassazione e dei rifiuti urbani per favorire il riuso di tutti questi beni. Noi sicuramente !-oteremo
in maniera favorevole la mozione però chiaramente chiediamo, rientra in un ambito piu ampio, e

cioè bisogna rivedere rutto il regolamento TARI. Sollecitiamo l'amministrazione affinché ciò
aln'enga entro dicembre perché altrimenti, appunto, non riusciarno a far nulla- Anche la legge

221i2015 meglio nota come collegato ambientale, stabilisce la possibilita per i Comuni di
prevedere delle riduzioni tariffarie, a fronte di una riduzione della produzione dei rifiuti. Quindi
sollecitiamo I'amministrazione, appunto, ad assumere ul impegno concreto per modificare il
regolamento. , .

FERRANTE FABRIZIO - Presidente
Chiedo scusa Consigliere. Allora, prego i Consiglierì in aula, se rimangono in aula di sedersi,

prendere posizione perché non si capisce.. - aveva finito Consigliere?

IN'ITRVENTO
(fuori microfono)

FERRANTX FABRIZIO - Preeidente

Ah, okay, non me n'ero accorto. Grazie. Allora, ha chiesto dì inten-enire il Consigliere nr 45.

Tomasicchio, prego.

TOMASICCHIO EMANUXLE - Consigliere Comunale
Io vorrei fare un appello molto sommesso a tutti i colleghi- Dobbiamo dare la dimostrazione di
non preoccuparci delle condizioni degli strati dei piu disagiati della nostra cittadinanza soltanto a

parole. Non giochiamo sulla pelle di chi fa fatica a fare la spesa tutti i giorni soltanto per ragioni
di contrapposizione politica, spogliamoci per un attimo dalle nostre casacche. Stiamo parlando
soltanto e qui io temo che qualcuno non abbia prcprio letto la proposu di prolwedimento, stiamo
parlando soltanto di una mozicne. La mozione è soltanto uri attimo di impuìso del Consiglio nei
confronti dell'amministrazione affinché ponga in essere degli atti e dei pron-edimentr che
possano concretamente reaìizzare gli obiettir.i delÌa Ìegge 166i2016. Cioè noi stiamo
sempìicemente invitando, come doYremmo come Consiglio, I'amministrazione a poÍe in essere

dei prolwedimenti. Credo che su questo nessuno abbia interesse a fare una guerra di
contrapposizione politica tra maggioranza ed opposizione. Si approva un atto di impulso che si

limita a dire all'amministrazione di adottare i prol'vedimenti necessari all'amministrazione, non
lo adottiamo noi, è il vostro Sindaco, con la vostra Giunta che lo deve fare, di modìficare il
regolamento per la disciplina dell'imposta comunale per prevedere 1a riduzione sulla TARI a

favore di quegli imprenditori che verseranno beni di consumo di prima necessità agli strati più
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deboli della popolazione, a definire compiutamente l'artuazione di questa arftaverso un
regolamento e a fare una campagna dr informazione. [o deve fare la vostra amministrazione. Il
Consigliere Lima si è semplicemente preoccupato da quell'eccellente rompiscatoìe qual è, di
proporre al Consiglio Comunale questo atto di impulso. Io credo che sia inutile rinviare. \on è

ì'esame di un provvedimento. Questo è semplicemente un atto di invito all'amministrazione. Poi
se la prossima volta, giovedì in Commissione e al prossimo consiglio vorrete poniìre alui atti di
impulso che completino questa mozione, siamo noi i primi a dirvi di essere d'accordo. Ma
ÍÌancamente stare a fare una battaglia di contrapposizione politica sulla pelle della povera gente
mi sembra veramente. . . mi vergognerei ad essere. .. a fal parte di questo consiglio se dovessimo
dalwero fare contrapposizione di questa natura su questo genere di argomento.

FERRANTE FABRIZIO - Presidente
Grazie Consigliere. Ha chiedo di inten enire il Consigìiere con il nr 20 Tolomeo, prego.

TOLOMEO TIZIANA - Consigliere Comunale
Grazie Presidente, Sigrror Sindaco e colleghi consiglieri, come dicevo prima, in una siruazione di
crisi economica rufti quanti dobbiamo fare qualcosa sicuramente, senza un credo personale e

senza ur credo politico, ma credc... sicuramente è da apprezzare I'idea del collega ma sarebbe

cosa buona e giusta ampliare il benefit a chi, gli operatori del terzo settore, fanno in modo che cio
che viene destinato che in realtà dovrebbe essere desdnato al macero diventi donazione ovvero
premiare chi trasforma lo spreco in risorsa per i poveri attraverso un lavoro giornaliero che
purtroppo al'viene senza alcun sostegno se non semplicemente I'autofinanziamento del 5 per
mille. Grazie.

EERRANTE FABRIZIO - Presidente

Grazie. Ha chiesto di inten enire il Consigliere con il nr 12. Avantario, prego.

INTERWNTO
ffuorí microfono)

FERRANTE FABFJZIO - Presidente

Chiedo scusa Consigliere, per mia colpa non ho sentito, cosa ha chiesfo?

INTERVENTO
(fuori mícrofono)

IERRANTE FABRIZIO - Presidente
AlLora il Consigliere con il nr 12 Avantario, 12. Chiedo scusa... per rispetto del Consigliere
Avantario vi chiedo di prendere posto. I Consiglieri in aula prendessero posto e non rimanessero

in piedi. Consigliere Lcconte, a lei è. Prego, prendete... perché chi parla e vede persone che

camminano probabilmente non ha la giusta concentrazione. Prego Consigliere Avantario, m 12.

AVANTARIO CARLO - Consigliere Comunale
Il Presidente ha sempre ragione. Io credo che si sta creando un equivoco che non ha morivo di
esserci. Siamo d'accordo sulla proposta del Consigliere Lima sulla nobile... dei principi nobili che
in questa mozione troviamo. Si trattava solo del metodo. 11 Consigliere De Laurentis si chiedeva

TrascnàDnc a cuÉ diLlvE srl - via Forna.e Yorandj, 1B PndDvr - Tcl +39 049/65 8599 - Fax +3 9 049 8 78+38 0 - li!-q"ldlÈlfgîJ !la!Ll-t



Consiglio Comunale di Trani

28 novembre 20L6

semplicemente: pdma discutiamo per migliorare. lv{a si può fare anche il contrario, accettiamo la
mozione, dico io, altrimenú penseranno chissà che cosa si voglia. J.loi siamo tutti perfettamente
d'accordo. Io sono dell'idea di r.otare sì e poi di in Commissione o fuori della Commissione,
I'amministrazione I'iter da un punto di vista tecnico e ar.verrà a cominciare della modifica e dal
regolamento TARI.

FERRANTE FABRIZIO - Presidente

Grazie. Ha chiesto di inten'enire il Consigliere con il nr 42. Laurora Carlo, prego.

I-A.URORA CARLO - Consigliere Comunale
Grazie Presidente. Colleghi, allora se è per una questione di antipatia nei confronti del collega
Lima, irxomma, ci può anche stare. ..

INTERVENTO
(fuoi microfono)

TAURORA CARLO - Consigliere Comunale
Sì, no perché mi pare che stiamo discutendo intanto dell'applicazione della legge dello Stato per
cui non capisco tutto questo disquisire su una procedura.. . vabbè, ma a prescindere è una legge

dello Stato e quindi riguarda uri po' tutti. A maggior il nostro Comune che ha tutti questi

problemi anche di indigenza e quant'altro. E poi aggiungo, anche un fatto di (inc.) la mozione
non \4, come dire, né discussa, né messa... come dire, né si entra nel merito, è una l-oìontà del
Consiglìere Lima a pungolare su un argomento che er.idente piuttosto mi sarei aspettilto, ma

questo il passaggio I'ha fatto il collega De Laurensi, che su questo pro\n€dimento probabilmente
sarebbe stato utile acquisire un parere della ragioneria poiché mi pare di capire che tra i vari
passaggr vi fosse quello della riduzione in pane della TARI, per cui sarebbe stato utile eccepire

tutCal piil la mancanza di un parere tecnico fondamentale. Ma sulla volontà di proporre di
pungolare I'amministrazione sull'argomento che peraltro è riferito alla legge dello Stato, non
esìste che si chiede al collega di ritjrarlo, è un fatto anche di buon gusto. Se lui I'ha proposto
evidentemente ritiene che questa sollecitazione meriti I'attenzione dei Consiglio. Tutt'al piir la si

può r-otare sfavorevolmente ed è questo il compito al qua1e, peraltro, li invito anche

evidentemente a non fare riferimento, perché mi pare uÌ riferimento normativo che credo sia

penso di buon senso e credo sia il caso anche di accettare- Fermo restando poi la volonta della
Commissione, retta dal collega De Laurentis, di compulsare in tutte le varie iniziative.. .

Avantario, pardone. .. .che vamo in questa direzione. Per cuì io invito i colleghi e quindi f intera
aula a prendere in considerazicne, non fosse altro per un fatto, dìciamo, di buon gusto visto che il
collega Lima, peraltro, I'ha scritta pure, mi pare di aver capito, e quindi propongo al Consiglio,
insomma, di accoglierla invece favcrevolmente, anche perché parliamo soltanto di una

sollecitazione. Grazie.

FERRANTE FABRIZIO - Presidente
Grazie. Nr 4l Corrado, prego.

CORRÀDO GIUSEPPE - Consigliere Comunale
Grazie Presidente. Poco da aggiungere a quello che ha appena anche.,. insomma... è stato il
dibattito al di Ià di rutto nel fare complimenti al collega Lima per aver portato questa mozìone
che non impegna di fatto, diciamo, l'attir.ità si questo Consiglio Comunale, impegna I'intera classe
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politica e i dirigenti di questa citta. Per tutto quello che abbiamo detto anche durante i
preliminari e di quello che ci stiamo dicendo da tempo. Tra I'altro, oltre ad essere una legge dello
Stato, anúcipiamo anche urra legge regionale perché in discussione in Regione una legge proposta
credo daÌ Consigliere Mennea del PD sugli sprechi alimentari. Quindi si va anche in quella
direzione. Cioè fermo restando che poi bisognerà mettere in pratica quella che è la mozione
presentata oggi. Oggi si dà un impegno che credo sia già la Commissione, stava già lavorando
nella modifica del regolamento, nelle modifiche del Regolamento TARI che per andare anche
incontro a quelle che sono le esigenze dei cittadini. \{a credo che ci sia, che già I'amministrazione
ha cambiato un po' I'atteggiamento nei confronti delìe associazioni del... e quindi non vedo le
motivazioni per cui oggi questa delibera, questa mozione del collega Lima debba essere spinto o
addirittura oggetto, diciamo, di dibattito Consigliare, Íiancamente. È un impegno che il Consiglio
Comunale lancia. È una sfida che lancia I'amministrazione su cui poi tutti dobbiamo continuare e

dare il nostro contributo nel conlinuare una legge dello Stato e tra I'alúo anticipare una legge

regionale che è attualmente in fase di discussicne in Regione Puglia. Grazie.

FERRANTE FABRIZIO - Presidente
Ha chiesto di intervenire il nr 19 Briguglic. Lei approfinando la mia assenza ha prenotato un'altra
r.olta, non può intewenire due volte. l,Ii dispiace, è già intervenuto quando presiedera il
Consigliere Avantano. Io Consiglieri non vedo pir) il Consiglio Comunale eh! Oh, io non vedo piu
il Consiglio. Nr 28 Laurora Francesco.

INTERVENTO
lfuori microfono)

I-{URORA FRANCESCO - Consigliere Comunale
Grazie Presidente. Per quanto concerne la mozione del Ccnsigliere Lima è chiara la sua, diciamo,
sensibilità verso queste tematiche, r-erso la solidarietà. Nessuno, diciamo, mette in dubbio che è

stato mosso da queste problernatiche. Io devo confessare che ignoro il contenuto deìla legge

perché nel momento in cui si dice che questa disposizione prevede benefici fiscali per chi cede a

titolo gratuito prodotto alimentare (inc.) attraverso la riduzione della TARI, da parte dei Comuni,
ora mi chiedo Consigliere Lima e tutti voi, poiché la TARI, noi sappiamo, è a carico al cento per
cento dei contribuenti, vorrei capire se il Governo nel momento in cui, o iì Legislatore, nel
momento in cui emana una legge prevede anche delle agevolazioni o dei contributi in favori dei

Comuni. Perché se il Legislatore mi dice che a questi commercianti o alle multinazionali o alle
ìndustrie delle derrate abmentari dovessero, diciamo, distribuirei gratuitamente questi alimenti
aglì indigenti, e quindi spetta, però ad un certo punto v? a caúcare i Comuni- Ora, il legislatore,

ecco perché le dicevo io ignoro la legge, conferisce dei contributi a livello regionale ai Comuni
r-isto e considerato che questo tributo è al cento per cento a carico dei Comuni? Questo è. È belo
per il legislatore dire che io carico ai Comuni, cioè ai cittadini, ai contribuenti.

INTERVENTO
(fuori microfono)

LAURORA FRANCISCO - Consigliere Comunale
Ripeto- Si può chiamare Renzi, si puo chiamare N,lalleo non... io veramente non sono mai uscito

con Renzi e non... non ho la sua gigantografia, diciamo, in casa. Poi non mi emoziona insomma
eh! Quindi è chiaro che davanti ad una legge del genere, una legge dello Stato, i comuni la
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dovrebbero recepire. Quindi noi stiamo parlando, scusate il termine, di aria fritta, aria fritta.
Come diceva il Consigliere Carlo l,aurora. Non lo dobbiamo recepire. Il problema nostro, dei
Comuni, è quello. Nel momento il cui tu legislatore mi far pagare la TARI al centc per cenro,
quindi non mi dai a livello regionale, i contributi che facciamo? I soldi che non dovessero pagare

la diminuzione della TARI a favore di coloro che elargiscono queste derrate alimentari,
andrebbero a carico dei cittadini stessi. Quindi questo è il punto. Per me nulla quaestio. E una
legge dello stato che ti dice che i Comuni dovrebbero provvedere. Ora è chiaro Consigliere
Tomasicchio. Non è che se i1 Comune non prow'ede in tal senso il commerciante o le indusrrie si
rifiuteranno, insomma, si andrebbero a rifiutare, a dare, ad elargire queste derrate alimentari.
Non penso. Quindi... ora, ripeto, io ignoro la legge, il testo della legge caro Raimondo, però non
so. . . ecco, r.'orrei capire se. . .

INTERVENTO
(fuori microfono)

LAURORA FRANCESCO - Consigliere Comunale
Appuntc, stavo dicendo Emanuele, vorrei capire se il Governo ha previsto, tramite le Regioni dei
contributi ai Comuni. Questo è tutto. Nfa nulla quaestio sull'adesione della proposta che, ua
l'altro, ci chiede di votare favorerrclmente al recepimento di una legge dello Stato e noi voteremo
sì, non è che possiamo dire... non oseremo contraddire una legge dello Stato. Grazie.

I'ERRANTE FABRIZIO - Presidente
Grazie Consigliere. Allora, il Consigliere Laurora ha detto che voterà sì. ..

INTERVENTO
(frtori microfono)

FERRANTE FABRIZIO - Presidente
No, così ho capito.

INTERVENTO
lfuori microfono)

FERRANTE FABRIZIO - Presidente

No al Referendum a questa.. . ah okay. Alora, nr 27, Barresi, prego.

B.ARRESI ANNA MARIA - Consigliere Comunale
Allora, no, vabbè, abbiamo capito... io sono disponibile a votare favorer-cle Ia mozione del
Consigliere Lima. Ho sentito parlare di sensibilitÈr, dt star play, parliamo qualdo ci fa comodo
parliamo di questo, quando ncn ci fa comodo siamo pronti a buttare veleno sugli altri, soprattutto
sugli assenti. Quindi io siccome sensibilità forse ne ho piir del Consigliere Lima sono disposta e

disponibile e voterò favorevcle perché io ho a cuore i problemi per il paese. E qutrdi qua non
abbiamo capito nulla. Se non siamo tutti, dico tutti, predisposti a parte da parte i veleni, perché
questo ha portato Trani allo sfacelo e non è un modo di dire. Quindi parlo io che ho pagato

grandi conseguenze per i veleni buttati su persone senza se e senza ma, senza motivi realmente,
non lo so, fattibili, che si possono veramente toccare per mano. Quindi io sono disposta a votare
favorevole alla mczione, pero inr.ito LuLti, veramente a cercare di mettere da parte turú questi
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veleni che non fanno altro che alimentari in negativo il nostro paese. ì,lon ne usciremo piìr.
Facciamo solo del male a noi stessi, a tutta la Comunità, a tutta la città. Quindi ognuno si faccia
un esame di coscienza e prima di guardare, non so, la pagliuzza si guardasse la trave che ha negli
occhi. Grazie.

FERRANTE FABRIZIO - Presidente
Grazie. Non ci sono altri interventi, quindi la mozione può essere messa in votazione.

INTERVENTO
(fuori microfono)

I'ERRANTE FABRIZIO - Presidente
Non c'è f intervento. Allora, quindi può essere messa in votazione la mozione. Allora. ..

INTERWNTO
(fuori microfono)

FERRANTX FABRIZIO - Presidente

Allora, nr 19 per dichiarazione di voto sulla mozione?

INTERVENTO
(fuori microfono)

FERRANTE FABRIZIO - Presidente

Prego Consigliere Briguglio.

BRIGUGLIO DOMENICO - Consigliere Comunale
Grazie Presidente. Sicuramente sono tornato sull'argomento per una semplice incomprensione.
Non credo che questa maggioranza abbia detto che il prolvedimento non era valido da votare.
Aveva solo pensato di riportarlo un attimino nei luoghi giusti e dare una spinta giusta in questo

prorwedimento. Per cui va bene I'opposizione che ha. .. non ci ha fatto ricredete, stiamo dando
positivamente a questa, che già aver-amo acquisito negli animi, ma era un fatto amministrativo, a

questa proposta di delibera, a questa, come vogliamo dire, mozione. Per cui è giusto che si sappia
che non c'è stata da parte dalla maggioranza un diniego a questa mozione- Tanto è vero che
abbiamo chiesto al Consigliere Lima di ritirarla per rivederla in altri luoghi e questo non sta ad
indicare che una maggioranza era pronta a bocciarla. Giusto per correttezza e perché non ci siano

equivoci né nella stampa e né nelle dicerie che verranno dopo. Grazie. Qpindi il mio partito e
credo tutta la maggioranza è favorevole come lo era già dal principio. Grazie.

FERRANTE FABRIZIO - Presidente

Grazie. Consigliere con il nr 11 De laurentis. Prego.

DE I-A,URENTIS DOMENICO - Consigliere Comunale
Grazie Presidente. Bre\€ dichiarazione di voto. Io ho sentito parlare di sensibilità o meno, io
penso di essere stato chiaro nel mio intervento. Voler-o riportare la discussione nell'ambito di una
discussione piu organica. Del resto il Consigliere Procacci, il Consigliere Zitoli, il Consigliere
Tommaso Laurora non hanno presentato mozioni per etichettarsi 1a proposta di riduzione della
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tariffa per chi fa la raccolta differenziata, per chi mette la videosorveglianza, per chi fa l'adozione
dei cani dal canile, perché c'è anche quella nella proposta di riduzione. Non se 1'è etichettata
nessùrlc- I\4a verranno tutte inserite nel nuor.o regolamento della TARI- Se poi qui vogliamo
portarci dalla prossima riunione ognuno di noi presenterà la sua mozione con la sua modifica del
futuro regolamento. Ma sappiamc poi se c'è la copenura finanziaria di turte queste proposte? Era

solo per quello, per farla in manìera organica. Vogliamo andare avanti così ad enunciazione di
principio? Votiamo favorevolÌnente perché la sensibilità non è di nessuna pane, ce l'abbiamo
tutti quant i qui la sensibilità. Crazie.

FERRANTE FABRIZIO - Presidente
Grazie.

INTERVENTO
(fuorí microfono)

FERRANTX FABRIZIO - Presidente

Prego, prego.

DE H.URXNTIS DOMENICO - Consigliere Comunale
A nome del Panito Democratico preannuncio il voto favorevole.

IERRANTE I'ABRIZIO - Presidente

Grazie Consigliere. Per il gruppo Lista Emiliano Ia dichiarazione di voto il Consigliere Tolomeo.
Nr 20, prego.

TOLOMEO TIZIANA - Consigliere Comunale
Allora, era giusto per chiarire qualche pulto. Non lrcrrei essere fraintesa. Come ho giir detto, è

soltanto da ammirare ciò che è smto proposto dal collega. Quello che l-olevo dire, volevo
aggiungere e che sarebbe cosa buona e giusta ampliare i benefit anche agli operatori del settore

terziario con diversi progetti, come ad esempic il progetto della buona spesa, ovvero diffondere la
cultura di acquistare ciò che sen-e e non ciò che è buono. Ampliare proprio del risparmio,
attraverso anche rm progetto di recupero che coùrvolga le associazioni di categoria affinché
vengano incentivate nelle operazioni come recupero immagazzimento e donazione. Per questo, a

nome della Lista Emiliano, preannuncio il voto fa!-orevole.

IERRANTE FABRIZIO - Presidente

Grazie Consigliere. Nr 18 Loconte.

LOCONTE GIOVANNI - Consigliere Comunale
Grazie Presidente. Io volevo ribadire il concetto che mi ha anticipato De Laurentis, il Consigliere
De Laurentis, che cosi rischiamo comunque che ad ogni seduta o piìr volte ciascuno di noi poni
una mozione diversa finalizzata tutto allo stesso, diciamo, risultato. È solo per evitare questa
giungla di emozioni, di situazioni che possono tra di ioro dsultare contrastanti. Quindi solo
quello, dìciamo, sarebbe statc auspicabìle, quindi magari questo provvedimento diventare parte
integrante del futuro regolamento della TARI, come già diceva De laurentis, saranno ricomprese
anche di altre situazioni di proposte, non so nemmeno della maggioranza o dell'opposizione ma
che commque mirano, come dire, a tutelare piìr possibile i cittadini meno abbienti. In ogni caso è
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stata presentata quindi naturalmente è una cosa che può sembrare fal'orevole, poúebbe essere un
domaru utile e quindi il nostro gmppo consiliare vota farrcrevolmente. Grazie.

FERMNTE FABRIZIO - Presidente
Consigliere nr 28 Laurora Francesco, per dichiarazioni di voto.

H.URORA FRANCESCO - Consigliere Comunale
Grazie Prestdente. Il gruppo dei Verdi voterà favorev'olmente al recepimenro deìla legge 166116

di cui aìl'oggetto di questa mozicne. Grazie.

FERRÀNTE FABRIZIO - Presidente
Grazie. Nr 43 De Toma Pasquale, prego. Per dichiarazioni di voto.

DE TOMA PASQUALE - Consigliere Comunale
Sì, grazie. Siamo contenti che, insomma, abbiate inteso qual era diciamo I'intento della mozione,
dell'atto di indirizzo del collega Lima e che abbiate in corso d'opera, appunto, percepito quale
fosse, diciamo, f intento. Anche perché effettivarnente la delibera parlava poi di, dicevo, rutta
quella serie di adempimenti che vanno successivamente adottati proprio per dar seguito a questo
che ricordo, come ha detto, appunto, qualche collega di maggioranza, dar seguito ad una legge

nazionale del 19 agosto scorso. Quindi preannuncio, ribadisco come ho fatto nel primo
intervento, e ribadisco anche appunto adesso il voto favorevole da pane di Forza ltalia. Grazie.

FERRANTE FABRIZIO - Presidente

Grazie Consigliere. Non ci sono altri interventi. Quindi si pone in votazione il prowedimento,
ow'ero la mozione presentata dal Consigliere Lima.

BOTTAROAMEDEO
FLORIO ANTONIO
P.{PAGNI ANTONELLA
LAURORA C{RLO
TON4MASICCH]O EMANUELE
FERMNTE FABRIZIO
LAURORA TO},ÍMASO
AVANTARIO CARLO

CORMIO PATRIZIA
MARINARO GIACOI\4O
DE LAURENTIS DO},IENICO
VENTURA, NICOLA.
NEN\A \IARINA
AMORUSO LIO
BARRESI ANNîA lvfARLA

DI TONDO DIEGO
ZITOLI FR,A.}iCESCA

TOLOMEO TIZIA*\A
LOVECCHIO PIETRO
LOCONTE GIOV,L\NI
CAPONE LUCIANA

FAVORE!'OLE
ASSENTE

ASSENTE

F,{.VORE\,-OLE

FAVORXVOLE
FAVOREVOLE
ASSENTE

FAVORNVOLE

FAVOREVOLE
I'A\,'OREVOLE
FAVOREVOLE
I'AVOREVOLE
FAVOREVOLE
ASSENTE

FAVOREVOLE
FAVOREVOLE
FAVOREVOLE
FAVOREVOLE
FAVOREVOLE
FAVOREVOLE
FAVOREVOLE
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LAUROMFRANCESCO
BRIGUGUO DOMEI{ICO
CIRILLO LUIGI
LOPS MICHELE
DI TERNIA LTIISA

MERRARAFI'AELI-A
LAPI MCOI."q.
CORRADO GIUSEPPE

DE TOMA PASqUALE
LIMARAIMONDO
PROCACCI CATALDO
CINqUEPALMI MARIA GRAZIA

FAVOREVOLE
FAVOREVOLE
FAVOREVOLE
FAVOREVOLE
ASSMJTE

FAVOREVOLE

ASSSITE
FAVOREVOLE
FAVOREVOTE
FAVOREVOLE
FAVOREVOLE
FAVOREVOLE

27 favorevoli, nessun contraúo, nessun astenuto, quindi le mozione viene approvata.
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DELIBERA N. 84 del 28t11 t2015

ll presente verbale è stato approvato e sottoscritto nei modi di legge

IL SEGRETARIO GENERALE

F.to DotL Carlo Casallno F.to

IL PRESIDENTE

Avv. Febrizio Ferrante

N" J?tT res pubbric.

IL SEGRETARIO GENERALE

che la presente deliberazione:

AfTESTA

-ti trlti/l]$ 2l Ii;îfi1î
è affissa all'albo Pretorio dal al

per 15 giomi consecutivi come prescritto dall'art. 124, l" comma, del T-U.E.L. approvato

col D.Lgs. 18.8,2000, n.267.

-6 Dl[ 2016
I ranr,

ll Segretario, visti gli atti d'ufficio,

Trani,

(art. 134 comma 3 del D.lgs. 267 '18.8.2000)

IL SEGRETARIO GENERALE

dott.Carlo Casalino

ATTESTA

la presenle delìberazione;

n è slata dichiarata immediatamente eseguibile: (art. 134 comma 4 del D.lgs- 267 18.8-2000)

l-l è divenuta esecutiva il decorsi 10 giomi dalla pubblicazione;

Copia conforme ad uso amministrativo.
-6 BrI t0l6

Trani,


